



Herzlichen Glückwunsch auf Französisch, Spanisch & Italienisch – eine trilinguale Geburtstagsfeier

Habt ihr Lust, eine Geburtstagsparty der ganz besonderen Art zu organisieren?

In diesem Projekt feiern wir den 800. Geburtstag von Thomas von Aquin – auf
Spanisch, Französisch und Italienisch!

Ihr werdet typische Gerichte aus Frankreich, Spanien und Italien kennenlernen, sie
gemeinsam zubereiten und den Raum passend dekorieren. Außerdem lernt ihr, wie
man auf den drei Sprachen gratuliert und Geburtstagsbräuche aus diesen Ländern
vorstellt.

Am Ende feiern wir eine trilinguale Party mit selbstgemachten Leckereien und einer
Präsentation eurer Ergebnisse. Seid dabei und bringt die Kultur auf den Tisch! □

(Müller)

